

## Presse Nationale

### > Economie



#### Métiers du numérique : une école de spécialisation a ouvert ses portes

L'école de spécialisation au codage et aux métiers du numérique a ouvert officiellement ses portes, le 02 mai 2019 à Abidjan. Cette école accueillera, à compter du 06 mai prochain, les meilleurs profils (étudiants et/ou ingénieurs en fin de cycle de formation en informatique/technologies, adeptes du développement et du numérique...).



#### Forêt classée de Rapide Grah : un site d'exploitation minière démantelé

Une descente des agents de la SODEFOR, le 30 avril 2019, a permis de mettre hors d'état de nuire un réseau d'orpailleurs clandestins dans la forêt classée de Rapide Grah nord, située au Sud du parc national de Tai.

### > Société



#### Accès au service public : Raymonde Goudou-Coffie présente les initiatives du gouvernement

La ministre de la Modernisation de l'Administration et de l'Innovation du Service Public, Raymonde Goudou-Coffie, a réaffirmé le 28 avril 2019 à Abidjan, l'engagement du gouvernement à doter la Côte d'Ivoire d'une administration moderne. Raymonde Goudou-Coffie était l'invitée de l'émission « Les Salons de Radio Côte d'Ivoire ». Cette émission qui avait pour thème « Modernisation de l'Administration ivoirienne : enjeux et perspectives », a été réalisée avec la collaboration du Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).



#### Arrah/70 personnes victimes d'intoxication alimentaire : tout sur l'origine du mal

Soixante-dix personnes, membres d'une association exécutant les travaux champêtres en groupe à Arrah ont été victimes d'une intoxication alimentaire le 29 avril 2019 après avoir consommé de la boisson locale de mil appelée "Zoom kohou". Selon le directeur de l'hôpital d'Arrah, le plus dur est passé et la vie des victimes n'est plus en danger.



#### Cité ADO de Yopougon : Amadou Gon s'imprègne des conditions de vie des habitants

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a effectué une visite, le 02 mai 2019 à la cité ADO de Yopougon pour s'imprègner des conditions de vie des habitants. « J'ai rencontré les entreprises qui s'occupent des différentes composantes et elles m'ont assuré qu'en septembre, non seulement toutes ces questions d'amenée d'eau, d'électricité et d'épuration seront réglées. Mais le promoteur s'est également engagé à rafraîchir tous les murs, afin que ces bâtiments soient flamboyants neufs. Il est de ma responsabilité de venir m'assurer que tout va bien », a dit Amadou Gon Coulibaly.

## A l'International

### > Economie

#### Programme « Sublime Côte d'Ivoire » : le ministre du Tourisme annonce le « démarrage imminent » des travaux

Déterminé à faire de son pays la 5e destination touristique du continent, Siandou Fofana, le ministre ivoirien du Tourisme a annoncé lors du Salon international du Tourisme d'Abidjan (SITA), le prochain démarrage des premiers chantiers, à commencer par celui du futur parc d'attractions Akwaba Park.

## Vu sur le Net

### > Politique



#### Sécurisation des frontières : L'OIM annonce la fin du projet d'appui

La mission de l'Organisation internationale pour les migrations (OIM) en Côte d'Ivoire, a officiellement informé, le 29 avril à Abidjan, les autorités ivoiriennes à travers le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, de la fin du projet « d'appui à la gestion des frontières de Côte d'Ivoire ». L'accompagnement de l'OIM et ses partenaires pour la sécurisation des frontières ivoiriennes, a permis en deux ans, la construction et l'équipement complet de quatre postes de police frontière à Gbéléban, Sipilou, et Gbapleu à la frontière de la Guinée, ainsi qu'à Nigouni dans le département de Tingréla, à la frontière avec le Mali. En plus de la modernisation des infrastructures, l'appui de l'OIM a contribué au renforcement de la capacité opérationnelle des agents de police, de l'Office national d'identification et du corps préfectoral.



#### Des parlementaires africains et européens réfléchissent sur la démocratie et la prospérité en Afrique subsaharienne

« Démocratie et prospérité en Afrique subsaharienne : La contribution des parlementaires africains et européens ». Tel est le thème autour duquel sont réunis depuis du 02 au 03 mai, plusieurs parlementaires africains et européens. Initiée par la Fondation Konrad Adenauer, cette conférence vise à mutualiser les efforts des parlementaires d'Afrique et d'Europe afin de réfléchir sur le renforcement de la démocratie dans nos Etats. A cette occasion, le président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Amadou Soumahoro a rappelé les efforts faits par le gouvernement en vue de renforcer les pouvoirs du législatif, notamment la création d'une deuxième chambre parlementaire qui est le sénat.

### > Société



#### Vente de médicaments dans les rues : plus de 2,3 tonnes saisies

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène Publique, Dr Aka Aoulé a procédé, le 2 mai, à une descente inopinée sur le marché de Roxy à Adjamé. Dans le processus de la lutte contre les médicaments de la rue, plus de 2,3 tonnes de ces derniers ont été saisies par le ministère ce même jour.

## Agence de Presse

### > Economie



#### L'Accord africain de libre échange entre en vigueur en Côte d'Ivoire en juillet 2019 (Ministre)

Le ministre ivoirien du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, annonce l'entrée en vigueur de l'Accord sur la Zone de libre-échange continentale africaine (ZLECAF) en Côte d'Ivoire en juillet. Souleymane Diarrassouba s'exprimait, jeudi à Abidjan, au nom du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, à l'ouverture des travaux du Forum national de sensibilisation sur ce projet.



#### Les travaux de bitumage de l'axe Tiapoum-Allangouanou avancent bien (Ministre)

Le ministre de l'Equipement et de l'Entretien Routier, Amédé Kouakou a rassuré jeudi que les travaux de l'ouvrage Tiapoum-Allangouanou distant de 33,5 km avancent bien. « Les travaux avancent bien. Ils ont commencé il y a trois mois de cela et sont à 10% du taux de réalisation. Nous ferons en sorte que les délais soient tenus et que les travaux soient de bonne qualité », a promis Amédé Kouakou lors d'une visite du tronçon en présence du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aoulé par ailleurs président du Conseil régional du Sud Comoé.

#### Le pont de Noé reliant la Côte d'Ivoire et le Ghana livré bientôt (Ministre)



Le pont de Noé d'une longueur de 150 m reliant la Côte d'Ivoire au Ghana est prêt et sera bientôt livré, a assuré le ministre de l'Équipement et de l'Entretien Routier, Amédé Kouakou, jeudi lors d'une visite des lieux. « C'est une infrastructure très importante pour la liaison des deux pays. Nous attendons l'arrivée du Chef de l'Etat pour la livraison de l'axe dans les jours à venir », a annoncé le ministre. A côté du pont des infrastructures modernes ont été réalisées pour accueillir les camions de marchandises et offrir de meilleures conditions de travail aux forces de l'ordre.



### Les travaux de réhabilitation de l'axe Grand Bassam-N'Zikro livrés mi-juin (Ministre)

Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Kouakou a annoncé jeudi après une visite de l'axe Grand Bassam-N'Zikro distant de 45 Km, la livraison des travaux de réhabilitation de cette voie pour la mi-juin 2019. «Les travaux avancent bien. Les huit premiers kilomètres ont été complètement traités. La circulation est aisée. D'ici la mi-juin les travaux seront entièrement terminés », a promis le ministre.

## > Société



### Identification: des cartes biométriques délivrées à plus de 1.000 réfugiés vivant en Côte d'Ivoire

L'Office national d'identification (ONI) annonce avoir délivré depuis le 25 avril 2019 des cartes biométriques à plus de 1 000 réfugiés vivant en Côte d'Ivoire, en partenariat avec la Direction d'aides aux réfugiés et apatrides (DAARA) du ministère des Affaires étrangères. La remise officielle de ces titres a eu lieu le 25 avril 2019 en présence du ministre des Affaires étrangères, de la représentante de la Commission de l'Union africaine, des différentes représentations consulaires et ministérielles, ainsi qu'une forte délégation de l'ONI.



### Les taxis motos interdits d'exercer à Abidjan (Communiqué)

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a invité dans un communiqué jeudi les propriétaires et conducteurs de moto-taxis à Abidjan à procéder à l'arrêt immédiat de leurs activités sous peine de voir leurs moyens de transport être mis en fourrière, sans préjudice des amendes et sanctions pénales prévues par les textes en vigueur. « Le ministre des Transports demande par ailleurs aux populations du District d'Abidjan de se détourner du mode de transport des moto-taxis pour leur propre sécurité et engage les forces de l'ordre à poursuivre les opérations de mise en fourrière débutées depuis 72 heures », a-t-il prévenu.

## > Culture



### Le Premier Ministre d'Ethiopie lauréat 2019 du Prix Houphouët-Boigny-UNESCO

Le Premier Ministre de la République fédérale démocratique d'Éthiopie, Abiy Ahmed Ali, a été désigné lauréat de l'édition 2019 du Prix Félix Houphouët-Boigny-UNESCO pour la recherche de la Paix, rapporte, jeudi, un communiqué de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO). Abiy Ahmed Ali a été désigné par le Jury du Prix en raison de ses actions dans la région et en particulier pour avoir été l'instigateur d'un accord de paix entre la République fédérale démocratique d'Éthiopie et l'Érythrée.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.